

## Konstituierung Gemeinderat / Wahl Kommissionspräsidenten

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 7. Januar 2026 das Vizepräsidium gewählt sowie die Ressortzuteilung vorgenommen. Karin Eggimann, Gemeinderätin Ressort Gesundheit und Soziales wurde per 1. Januar 2026 als Vizegemeindepräsidentin für die Legislatur 2026 bis 2029 gewählt. Zudem wurde folgende Ressortzuteilung bestimmt:



Beat J. Fischer, Gemeindepräsident  
Ressort Präsidiales



Karin Eggimann  
Ressort Gesundheit und Soziales



Philipp Gafner  
Ressort Sicherheit



Irene Plüss  
Ressort Bildung



Christoph Sigrist  
Ressort Finanzen



Marcel Wegmüller  
Ressort Bauwesen



Mathias Engel  
Ressort Raumplanung und  
Öffentlichkeitsarbeit

Die Kontaktdaten der Ratsmitglieder sind auf der Homepage der Gemeinde ersichtlich.

Weiter hat der Gemeinderat die Kommissionspräsidenten für die Baukommission und Schulkommission aus den gewählten Mitgliedern bestimmt. Als Baukommissionspräsident wurde Simon Künzi gewählt, das Schulkommissionspräsidium übernimmt Christine Krebs-Eberhart. Der Gemeinderat dankt den beiden gewählten Personen für das zusätzliche Engagement zur normalen Kommissionsarbeit und wünscht viel Erfolg und Befriedigung bei dieser wichtigen Aufgabe.